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平成２６年度第１０回常滑市教育委員会定例会会議録（概要） 

 

開  催  日 平成２７年１月２２日(木) 

開 催 場 所 常滑市役所４階第３会議室 

時     間 開会  午後１時３０分 

閉会  午後２時５０分 

出 席 委 員    委 員 長 渡 邉 十三香   委員長職務代理者 渡 辺  慶太郎 

委    員  久 田 孝 寛   委   員 権 田 泰 一 

教 育 長 加 藤 宣 和 

出席した職員 教 育 部 長 榊 原 直 樹   学校教育課長 澤 田 勝 則 

学校教育課付課長 榊 原 寛 二   生涯学習スポーツ課長 竹 内 龍 夫 

学校給食共同調理場長 杉 江  勝 

傍  聴  者 なし 

事 務 局 学校教育課課長補佐 伊藤真由美    学校教育課主事 竹内裕紀 

議     案 （１）平成２６年度常滑市教育委員会表彰候補者について 

（２）常滑市いじめ防止基本方針（案）について 

報 告 事 項 （１）平成２６年度卒業式・卒園式の出席者について 

（２）教育委員会制度改正（地方教育行政の組織及び運営に関する

法律の一部を改正する法律）について 

（３）平成２７年常滑市成人式の結果について 

その他（諸報告） 行事連絡（１月～３月） 

 

発言者 発言の要旨 

委員長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２６年度第１０回教育委員会定例会を開催する。 

平成２６年度第９回教育委員会定例会会議録を各委員に諮り承

認された。 

 

会議録署名委員に久田孝寛委員を指名した。 

 

本日の定例会は、２つの議案と３つの報告を予定しております。 

それでは、委員長・教育長の報告事項につきまして、前回の定例

会、１２月１９日以降の主なもののみ、その概略を報告させていた

だきます。委員長、教育長の報告事項をご覧ください。 

１月５日には、仕事始め式が市役所大会議室で行われました。委

員長にご出席をいただき、ご挨拶をいただきました。ありがとうご

ざいます。 

１月１６日には、知多地方教育事務協議会が知多教育事務所で開

催されました。４つの議題について話し合いました。１点目は「平
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発言者 発言の要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

成２７年度知多地方教育事務協議会事業計画について」、２点目は

「平成２６年度知多地方教育事務協議会歳入歳出予算書につい

て」、いずれも原案通りとなりました。また、今年度は、知多地方

教育事務協議会のノートパソコンが古くなったので、予備費で購入

したいという提案があり、認められました。３点目は「平成２７年

度教職員人事異動について」ということで、「知多教員組合連絡協

議会」と「知多地方教職員労働組合」より、人事に関する申し入れ

があったことが文書とともに紹介されました。知多地方教育事務協

議会としては、１０月１６日の知多地方教育事務協議会で決定しま

した「人事異動方針」に従って人事異動を行っていくことを再度確

認しました。４点目は「平成２６年度愛知県中小体連知多支所事業

報告・会計報告並びに平成２７年度計画・予算について」ご提案が

ありました。来年度より、郡大会の水泳競技の会場が知多市の海浜

プールから東海市の温水プールに移動する関係で、各市町の負担金

が若干増えております。 

１月１１日には、成人式を常滑市民文化会館で開催しました。今

年の成人は、４７名尐ない５４２名でした。詳細は報告第３号でご

紹介させていただきます。教育委員会のご挨拶を渡辺職務代理者に

行っていただきました。ありがとうございます。 

１月１５日には、地教委面談が大府市の吉田公民館で行われまし

たので委員長と参加しました。知多教育事務所でまとめていただき

ました現時点の人事異動内申の素案についてご紹介いただきまし

た。今後はこの素案に従いまして、校長と知多教育事務所と面談が

行われ、内申案が決まってきます。常滑市教育委員会としては、３

月９日の定例会で、内申案を決定する予定です。 

その他に、現在のインフルエンザの状況について説明させていた

だきます。現在、鬼崎南小学校の１年３組、４年２組が１月２０日

から２２日の予定で学級閉鎖を行っております。西浦南小学校の５

年１組が、本日給食後に下校する。これは明日２３日金曜日まで継

続していきます。常滑西小学校では、２年４組が１月２２日から２

３日まで学級閉鎖。保育園では、三和南保育園の１歳児が１月２０

日から１月２４日まで、鬼崎南保育園の４歳児が１月２２日から２

４日まで学級閉鎖となっております。 

以上でご報告とさせていただきます。 

 

議案第１号、平成２６年度常滑市教育委員会表彰候補者について

説明をお願いします。 
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発言者 発言の要旨 

学校教育課長 

委員長 

 

学校教育課長 

委員長 

 

 

 

 

学校教育課長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

教育長 

 

 

 

 

委員３ 

 

 

 

学校教育課長 

 

資料に基づき説明。 

同じ児童生徒さんが幾つも表彰されていますが、実質の表彰者は

何人ですか。 

実質６２名です。 

同じ種類の表彰が結構ありますが、今までは学校ごとに表彰して

いましたが、同じチームごとに表彰できないでしょうか。       

学校ごとにこだわる必要はないのではと思います。同じチームごと

に表彰すれば、聞いている人も、どの児童生徒が同じチームで、各

学校からの代表かわかり易い気がします。 

準団体のような形で一つ枠を作るなど表彰式を工夫します。 

先ほどの学校教育課長の議案説明に尐し補足させていただきま

す。 

６番の西村正幸先生は名古屋芸術大学の先生で、以前、鬼崎南小

学校でも低学年図書館に、発泡スチロールを切り出したキリンやラ

イオンを飾ってくださいました。今回夏休みに、常滑東小学校の低

学年図書館も、名古屋芸術大学の学生さんたちが、子どもたちの喜

ぶものを作って整備をしてくださいました。学校はとても感謝して

いますが、できれば教育委員会としても表彰したいということで、

内申させていただきました。  

         ７番の大橋晴美先生ですが、常滑西小学校に席を置きながら、通

級指導を行っていただいている先生です。愛知県教育委員会でも、

常滑市が特別支援に力を注いでいるそのリーダー的な役割を果た

している大橋先生を表彰していただきました。県の審査が通って、

文科省にも推薦していただき、今回文科省で表彰していただいたも

のです。 

西村先生は学校団体の部でいいのですか。 

代表として西村教授を内申させていただいていますが、学生さん

たちが中心となって行っています。西村先生とそのセミナーや教え

子の方々が学校の環境を整えたということで、西村先生が指導者と

してではなく、西村先生のチームが表彰されるということで、学校

団体の部のままにしていただきたいと思います。 

例年にも増して全国大会や世界大会が多いことは、非常に栄誉の

ある常滑市にとって誇るべきことだと思います。表彰だけで終わる

のではなく、広報などに出していただくなど考えているのでしょう

か。 

広報とこなめへの掲載は行っておりますが、それ以外にホームペ

ージやフェイスブックにも掲載していきたいと思います。 
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発言者 発言の要旨 

委員長 

委員長 

委員全員 

委員長 

 

委員長 

 

学校教育課長 

委員２ 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

委員３ 

 

学校教育課長 

 

 

委員長 

 

学校教育課長 

 

 

委員長 

委員長 

委員全員 

委員長 

 

委員長 

 

学校教育課長付課長 

 

他にご質問はありませんか。 

議案第１号について原案のとおりでよろしいか。 

異議なし。 

議案第１号は、承認する。 

 

議案第２号 常滑市いじめ防止基本方針（案）について説明をお

願いします。 

 資料に基づき説明。 

常滑市いじめ防止基本方針（案）の４ページの常滑市の組織とし

て（１）常滑市いじめ問題対策連絡協議会（２）常滑市いじめ問題

専門委員会（３）常滑市いじめ問題調査委員会の３つがありますが、

（２）と（３）は重大な事案が出された時に委員会を設置するとい

うことですが、（１）は定期的に行うものなのですか、臨時的に行

うものなのですか。 

今のところ年２回の開催を予定しております。ただ、いじめ問題

対策連絡協議会の前にいじめ不登校対策委員会を開催いたします

ので、その会に引き続き開催するため、会議としてはもっとたくさ

んの回数を予定しております。 

委員会の設置で、この専門委員会や調査委員会の委員は、前もっ

て選ばれるのではなく、事態が起こってから選ばれるのでしょう

か。 

いじめ問題専門委員会の委員は、初めから毎年任命していく予定

をしております。調査委員会は、重大事態が発生した時点で、委員

を任命していくということで考えております。 

設置するのは、教育委員会の下に設置なのか、常滑市に設置なの

ですか。 

（１）対策連絡協議会（２）専門委員会は教育委員会の附属機関

ですので、教育委員会の中の組織になります。（３）調査委員会は

市長部局の中の組織になります。 

他にご質問はありませんか。 

議案第２号について原案のとおりでよろしいか。 

異議なし。 

議案第２号は、承認する。 

 

報告第１号、平成２６年度卒業式・卒園式の出席者について説明

をお願いします。 

資料に基づき説明。 

＜会議録＞ 
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発言者 発言の要旨 

委員長 

 

 

学校教育課長 

委員長 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

委員長 

学校教育課長 

委員長 

教育部長 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

委員長 

 

生涯学習スポーツ課長 

 

委員長 

学校教育課長 

委員長 

 

報告第２号 教育委員会制度改正（地方教育行政の組織及び運営

に関する法律の一部を改正する法律）について説明をお願いしま

す。 

 資料に基づき説明。 

 総合教育会議は誰が議長を務めるのですか。 

 議長というのはないですが、市長が議長という形を取ることにな

ると思います。 

 総合教育会議を誰が開くかということを考えますと、市長が開く

ものですので、やはり市長サイドで進行していくのが、本来の形だ

と思います。とは言いましても、大綱の素案など、市長サイドで決

めていけるかと言うと、そうではないので、進行等は、市長と相談

させていただき、実際の運営が上手くいくような形で進めていくの

がよいのではと思います。忘れてはいけないのは、総合教育会議を

開くのは市長であるため、市長に権限があると考えております。 

 総合教育会議の開催ですが、定例会は今まで通り続いていきま

す。それとは別に新たに会議が増える形で予定しております。でき

れば５月に１回、１２月に１回を予定しようと思っています。 

 市の予算を決めるのは何月頃ですか。 

 １０月から１１月にかけて要求します。 

その時期に開催しなくてもいいのですか。 

総合教育会議は基本的には定例会の開催日で、市長が出席できる

日を考えております。予算については、市長査定が１月にあるため、

教育委員会として是非これをお願いしたいというご意見の物を市

長に言っていただければいいため、１２月の開催でもよいかと思い

ます。 

来年度のテーマは、教育大綱の策定をしなくてはならないため、

５月に基本構想を考え、１２月にはほとんど素案ができるような会

議を考えております。 

 

報告第３号、平成２７年常滑市成人式の結果について説明をお願

いします。 

 資料に基づき説明。 

 

その他の行事連絡（１月～３月）の報告をお願いします。 

資料に基づき報告。 

 他になければ、これをもって平成２５年度第１０回教育委員会定

例会を閉会します。 
 

＜会議録＞ 


